

VARIÉTÉS

L'ÉGLISE EN AUSTRALIE

On sait que l'une des dernières nominations de Pie X fut celle de Mgr Cerretti, comme délégué apostolique en Australie. Le prélat fait, depuis dix ans, partie de la prélature diplomatique du Saint-Siège. Il a débuté comme attaché au dicastère des Affaires ecclésiastiques extraordinaires de la Secrétairerie d'État. Puis il a été envoyé en 1904 comme secrétaire à la Délégation apostolique au Mexique.

De Mexico il passa ensuite à Washington où il a rempli pendant plus de huit ans les fonctions d'auditeur à la Délégation apostolique.

La création d'une Délégation apostolique, à l'instar de celle de Washington, s'imposait le jour où le Parlement anglais établit le *Commonwealth of Australia*, la Confédération des États d'Australie.

Ces États ont été formés par les colonies de la Nouvelle-Galles du Sud, du Queensland, de l'Australie méridionale, de la Tasmanie, de Victoria, de l'Australie occidentale.

Un territoire de 2,360 kilomètres carrés est réservé comme futur district fédéral. Le territoire du Nord, le Papou et la petite île de Norfolk sont administrés directement par le gouvernement général.

La Confédération australienne est divisée en six provinces métropolitaines avec treize évêchés suffragants, un vicariat apostolique et une abbaye *nullius*, de l'ordre de Saint-Benoît, l'abbaye de Nuova-Norcia. Cette dernière est située dans le district de Perth de l'Australie occidentale.

Lors du recensement officiel de 1911, on a enregistré 921.425 catholiques romains, soit 20% de la totalité de la population — les indigènes australiens non compris.

Jusqu'à l'acte d'émancipation des catholiques, les prêtres de notre religion n'étaient point admis en Australie. Celle-ci dépendait alors de la Préfecture apostolique de l'île Maurice.

En 1834, un Bénédictin anglais, le Père Polding, fut nommé vicaire apostolique de l'Australie, qui venait d'être érigée en vicariat apostolique sous la désignation de Nouvelle-Hollande. Sur la demande du Père Polding, le Pape Grégoire XVI créa, en 1842, trois évêchés ; bientôt sept autres y furent ajoutés ; puis Sydney et Melbourne furent changés en sièges métropolitains. Les écoles catholiques prirent un essor considérable, grâce au système scolaire introduit par les fidèles qui établirent à leurs frais ces écoles.